

Desde hoy, la medida de 'Pico y Placa' ya es sancionatoria

Tras 13 días de pedagogía, la infracción a este Decreto tendrá un carácter sancionatorio. En julio habrá otra rotación para comodidad de los propietarios de vehículos

Desde el **3 de Enero**

EN TODA LA CIUDAD
7:00 a.m. / 7:00 p.m.

ROTACIÓN PICO Y PLACA
Primer Semestre
2017

 **Vehículos particulares**

 **Motocicletas**

	Placa finaliza en
Lunes	7 • 8
Martes	9 • 0
Miércoles	1 • 2
Jueves	3 • 4
Viernes	5 • 6

Desde hoy, lunes 16 de enero de 2017, el Decreto de Pico y Placa en la ciudad empezará a regir de manera sancionatoria, tras cumplir un período de pedagogía en el cual los popayanenses tuvieron la oportunidad de conocer las modificaciones que regirán a partir de este año.

Con el fin de aportar a la movilidad de la ciudad, el Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, firmó el Decreto 20161500039125 en donde se da a conocer la rotación de los últimos números de las placas de los vehículos que transitan por las vías del municipio para este 2017.

La medida, que se aplica desde el martes 3 de enero de 2017, tendrá vigencia hasta el 31 de diciembre de 2017 en el horario comprendido entre las 7:00 a.m. y las 7:00 p.m.

Pico y Placa desde el martes 3 de enero hasta el 30 de junio de 2017

Lunes: Vehículos de placas 7 y 8

Martes: Vehículos de placas 9 y 0

Miércoles: Vehículos de placas 1 y 2

Jueves: Vehículos de placas 3 y 4

Viernes: Vehículos de placas 5 y 6

Durante el segundo semestre del 2017, se realizará la rotación de la medida de Pico y Placa a partir del 1 de julio al 31 de diciembre de 2017, así:

Lunes: Vehículos de placas 5 y 6

Martes: Vehículos de placas 7 y 8

Miércoles: Vehículos de placas 9 y 0

Jueves: Vehículos de placas 1 y 2

Viernes: Vehículos de placas 3 y 4

Para el caso de vehículos de servicio público en modalidades de servicio de carga, con capacidad menor a 1.5, la medida se aplicará por el último dígito correspondiente a la placa del vehículo conforme a la tabla adjunta en el Decreto de la medida.

El secretario de Tránsito y Transporte de Popayán, Roberto José Díaz López, hace un llamado a la ciudadanía en general a cumplir con esta medida en pro de aportar a la movilidad en la ciudad y evitarse sanciones.

El 24 de febrero regresa la Noche de Museos

Con temas específicos para trabajar y resaltar de la capital caucana, se desarrollará este año esta actividad que ha gustado mucho entre la comunidad payanesa



Tras tres meses de receso por la celebración de fiestas de fin y comienzo de año, regresa a esta capital el próximo 24 de febrero la quinta Noche de Museos; que en este 2017 se realizará de manera temática desde febrero hasta noviembre.

Así lo dio a conocer la Administración Municipal 'Vive el Cambio' a través de su Oficina de Turismo que orienta la profesional Mónica Anacona, quien indicó que en esta oportunidad cada mes tendrá un tema específico para trabajar y destacar de la capital caucana.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 305

De acuerdo al cronograma trazado desde dicha dependencia, febrero tratará el tema de 'Popayán Colonial'; marzo, 'Popayán Ciudad Religiosa', abril, 'Que vivan los niños'; mayo, 'Popayán Eco-turística'; junio, 'Popayán a través del lente'; julio, 'Popayán y el Arte Urbano'; agosto, 'Popayán Ciudad de Cuentos'; septiembre, 'Popayán Tradicional'; octubre, 'Noche de Próceres'; y noviembre, 'Noche de Cultura'.

Cabe recordar que Noche de Museos es una iniciativa cultural y artística organizada de manera conjunta entre la Alcaldía de Popayán a través de su Oficina de Turismo, la Red de Museos del Cauca y Corfireyes; que busca entre otros aspectos, introducir a propios, extraños y visitantes en ese mundo mágico de la historia y el arte que forjó las bases de la sociedad popayanesa.

Sesión extraordinaria en el Concejo Municipal de Popayán

Con la presencia del Alcalde de Popayán, se instaló la primera sesión extraordinaria del Concejo del 2017



En las instalaciones del Concejo Municipal se establecieron sesiones extraordinarias para definir temas de carácter operativo que garantizarán el libre desenvolvimiento administrativo de la Alcaldía durante el 2017.

Temas como la modificación del presupuesto municipal, el proyecto de acuerdo para acoger a Popayán en los incentivos tributarios que ha demarcado la reforma tributaria y los comodatos que se establecerán con instituciones como



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 305

la Policía Nacional, fueron algunos de los temas desarrollados en esta sesión encabezada por el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro y el presidente del concejo Roberto Alejandro Muñoz.

"Este año tenemos grandes retos y entre ellos está dar a conocer mucho más a Popayán, generaremos una gran proyección de nuestra ciudad, y estaremos enfocados en temas de infraestructura, emprendimiento, desarrollo rural, medio ambiente, sostenibilidad y educación", dijo Gómez Castro, quien también reconoció que el 2017 es un año de gran expectativa por parte de la comunidad local.

Se premió a los ganadores del concurso 'Popayán 480'

Un total de 24 finalistas del concurso fotográfico 'Popayán 480' compartieron con el Alcalde en el marco del cumpleaños de Popayán



El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, se reunió con todos los finalistas, jurados y promotores del concurso de fotografía 'Popayán 480', que la Administración 'Vive El Cambio' emprendió para conmemorar el cumpleaños de la 'Ciudad Blanca'.

El restaurante La Plazuela fue el escenario de este encuentro que reunió a los ciudadanos que, a través de su lente, decidieron expresar sus sentimientos de arraigo y admiración hacia Popayán.

Los ganadores de la primera versión de este concurso fueron: Luis David Ledesma con la fotografía 'Hay un instante', Santiago Chimbaco con 'Bañado en Oro' y Richard Quintero con su imagen 'Reflejo colonial'.

En este espacio también se realizó el reconocimiento a la vida y obra de Luis H. Ledezma, reconocido fotógrafo de la ciudad, con un total de 22 mil negativos vendidos al archivo de la Nación que reflejan más de 60 años de momentos capturados con su lente.

Encuentro de rectores y Administración 'Vive El Cambio'

Rectores, Secretaría de Educación y Alcalde de Popayán, acuerdan agenda de trabajo conjunto en mejoras para la educación del municipio



El alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro, se reunió en la mañana de este lunes 16 de enero con los rectores de los centros educativos de la ciudad, con el propósito de definir una agenda de trabajo conjunta para el año 2017, en mejora de los procesos educativos del municipio y en el marco de la planeación de inicios de año.

“Hoy se consolida una metodología para el plan educativo municipal que esté a la vanguardia del mundo moderno, a través de la cual se pueda efectuar una

reforma, si es el caso curricular, que permitan que nuestros niños y niñas sean más competitivos, trabajen valores y principios, y haya una integralidad en la familia. Estamos enfocados en aspectos como cultura ciudadana, principios y valores, innovación, creatividad, cuidado del medio ambiente y tecnología, entre otros, que necesitarán de nuestra atención”, precisó Gómez Castro.

Por su parte el secretario de Educación Jhan Alejandro Sandoval, destacó la importancia de este tipo de encuentros que hacen parte de la planeación que se realiza en el sector educativo en las primeras dos semanas académicas del año, y que constituye un espacio de diálogo entre docentes, padres de familia y la Secretaría, para identificar las mejoras y las acciones correctivas a tomar en cuenta.

“Buscamos definir estrategias para el sector educativo y cómo se integrarán al Plan de Desarrollo y al fortalecimiento de la educación en el municipio; que abarque la formación integral de los niños y niñas, tanto desde lo académico como del ser”, agregó Sandoval.

La reunión estuvo acompañada igualmente, por el secretario Privado Cristian Gómez, el secretario de Tránsito y Transporte Roberto José Díaz López, la jefe de la Oficina de Turismo, Mónica Anacona, la Jefe de la Oficina de la Unidad de Asistencia Técnica Agropecuaria-Umata, Rosalba Joaquín y el coordinador del Centro de Empleo y Emprendimiento, Guillermo Santacruz.

Temas como reportes de matrícula en la ciudad, optimización de la planta de personal docente y la implementación de las cátedras de Emprendimiento, cátedra Popayán, Afrocolombianidad y Animalista, harán parte de las mesas de trabajo.

Nuevos nombramientos en la Administración Municipal

Se posesionaron el nuevo Secretario Privado, el Tesorero Municipal, la gerente del Hospital San José y la nueva coordinadora de deportes de la Secretaría del Deporte y la Cultura



En el despacho del Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, tomaron posesión de cargo el nuevo secretario privado Cristian David Gómez, el tesorero municipal Diego Valencia, la coordinadora de deporte municipal Ximena Zambrano y la nueva gerente del Hospital Universitario San José, Derly Delgado Rodríguez.

La Secretaría Privada de la Administración Municipal estará a cargo de un abogado egresado de la Universidad del Cauca, especialista en Derecho Público de la Universidad Externado de Colombia. Mientras que la Tesorería Municipal estará encabezada por un contador público de Unicauca que se ha especializado en Gerencia de Impuestos, Administración Hospitalaria y Revisoría Fiscal.

Por su parte, la nueva coordinadora de deportes de la Secretaría del Deporte y la Cultura, es una fisioterapeuta y atleta caucana que se ha desempeñado como coordinadora de programas y eventos deportivos en el ámbito local.

La nueva gerente del Hospital Universitario San José es contadora pública de profesión, especialista en Gerencia Tributaria y Auditoria de Impuestos, candidata a magister en Gestión Empresarial y tiene más de 8 años de experiencia laboral en el área administrativa del sector salud.

Con estos nuevos nombramientos, la Administración 'Vive el Cambio' propende por fortalecer la programación tributaria del municipio, generar herramientas de gestión pública que involucren a la comunidad, velar por la adecuada prestación de los servicios de salud en el Municipio y aminorar la descomposición social en diferentes sectores de Popayán, todo en aras de cumplir con los objetivos del Plan de Desarrollo.

Nuevos elementos de aseo y limpieza para internos del Instituto Penitenciario y Carcelario-INPEC

La secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria entregó un total de 2.180 implementos de limpieza y aseo personal



El secretario de Gobierno y Participación Comunitaria, Ricardo Montilla, hizo entrega al Mayor Holger Pérez, director del establecimiento penitenciario de



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 305

alta y mediana seguridad de Popayán, de 1.146 kits de aseo para los reclusos de la institución.

90 colchonetas, 300 trapeadores, 100 guantes y 55 cobijas térmicas antialérgicas hicieron parte de la entrega, junto con otros elementos de limpieza y cuidado personal.

Estos elementos fueron adquiridos por el Municipio en virtud del proceso contractual adelantado por la Secretaría de Gobierno y ayudarán a suplir las necesidades y el bienestar de los internos.

AGENDA PARA 'EL CAMBIO'



Premio de periodismo
Alberto Lleras Camargo

• CONVERSATORIO •

Postconflicto y nuevo periodismo del siglo XXI

9 Feb. | HORA 3:30 p.m. | Parashipio Francisco José de Caldas de la Universidad del Cauca

ORIENTADO POR:

Claudia Morales | *Dario F. Patino* | *Juan Manuel Ruiz* | *Dario Forero* | *Alfonso Ospina*

Moderadores:
Francisco Tulande y Juan Carlos Varona

ORGANIZAN:

Alcaldía de Popayán
C.A.M.B.I.O.

Universidad del Cauca

Con el apoyo de
BBVA

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán